

¿UTILIZAS LA WEB COLEGIAL? ¿PARA QUÉ?

Adolfo Jiménez Moreno

La página web del Colegio normalmente sí la utilizo para enterarme de los distintos programas de los cursos que se van a realizar y para buscar teléfonos o direcciones de los compañeros. Soy un abogado joven y para mí es más cómodo el uso de las nuevas tecnologías que la agenda que existía antes.

Hago una sugerencia: incluir el listado de los números de teléfonos y las direcciones de los peritos judiciales, de los juzgados y de los procuradores. Sería interesante disponer de esta información ya que se suele utilizar en numerosas ocasiones.



Laura Luque Polo

La utilizo a diario. Me resulta muy interesante la base de datos que creo está genial. Por otra parte, consulto con frecuencia el foro de responsabilidad civil y el de familia ya que en ellos los compañeros plantean dudas que surgen en el ejercicio profesional y se les da una respuesta adecuada. Mi correo electrónico también es de la webmail corporativa.

Creo que todos los colegiados hemos ganado mucho con la nueva página web. Personalmente a mí me ha ahorrado mucho tiempo al poder gestionar o localizar información sin tener que desplazarme de mi despacho.

Por último me gustaría hacer una sugerencia: que el acceso al GAJ fuera más sencillo y más fácil.



Fernando Contreras Martínez

Sencillamente no la utilizo.

